

Kalapas Tembilahan dan Jajaran Hadiri Pelepasan Mudik Bareng Hari Raya 1445 H Kemenkumham Secara Virtual

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 5, 2024 - 12:16



Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bersama jajaran menghadiri Pelepasan Mudik Bareng Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia Tahun 2024 secara virtual, Jum'at (05/04/2024). Bertempat di Ruang Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Lapas Tembilahan, tampak hadir seluruh Pejabat Struktural serta Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu.

Terpusat di Lapangan Merah Gedung Kementerian Hukum dan HAM RI Jakarta, kegiatan ini dihadiri secara langsung oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly serta para Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kemenkumham RI. Dalam sambutannya, Yasonna menjelaskan bahwasannya Apel ini terselenggara untuk menunjukkan kesiapan jajaran Kemenkumham RI dalam menghadapi cuti

bersama.

"Apel Kesiapan Pengamanan ini dilaksanakan untuk menunjukkan kesiapan kita dalam menghadapi cuti bersama tahun 2023. Saya harapkan seluruh ASN Kemenkumham untuk memastikan keamanan lingkungan kerja dengan baik sebelum ditinggalkan," ujar Yasonna.

Yasonna berpesan kepada seluruh jajaran terkhusus jajaran Pemasyarakatan dan Imigrasi yang tetap melaksanakan tugas pada saat cuti bersama untuk senantiasa melakukan koordinasi dengan Aparat Penegak Hukum lainnya.

"Koordinasikan dengan TNI/Polri terkait pengamanan kantor yakni pemberian remisi ataupun pelayanan publik di lingkungan Pemasyarakatan dan Imigrasi," pungkasnya.

Menutup sambutannya, Yasonna mengucapkan terima kasih kepada jajaran Kemenkumham RI terkhusus bagi Petugas yang tetap bertugas pada saat cuti bersama.

"Saya ucapkan terima kasih atas dedikasi dan etos kerjanya kepada seluruh Insan Pengayoman, terkhusus bagi jajaran Pemasyarakatan dan Imigrasi yang tetap bertugas pada saat cuti bersama lebaran," tutupnya.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, tampak masing-masing bus mulai meninggalkan Lapangan Merah Gedung Kemenkumham RI menuju tujuan masing-masing pula.